

FDP Groß-Umstadt

NUTZEN WIR DIE CHANCE FÜR EINEN WECHSEL!

26.03.2022

Eine starke Mehrheit in Groß-Umstadt hat sich im ersten Wahlgang für René Kirch entschieden.

Dieses Signal darf nicht verebben.

Bereits Ende des letzten Jahres haben sich die FDP-Mitglieder für den Kandidaten René Kirch

ausgesprochen. Er verkörpert für uns den qualitativ und menschlich besseren Kandidaten für das

Bürgermeisteramt. Seine berufliche Erfahrung als Diplom Verwaltungswirt und seine Art, offen auf

die Menschen zuzugehen, das Gespräch mit Allen zu suchen, überzeugt uns täglich mehr. Ganz aktiv haben wir ihn im Wahlkampf unterstützt. Daran hat sich bis heute nichts geändert, nein,

das Wahlergebnis im ersten Wahlgang bestätigt auch unsere Unterstützung für ihn auf ganzer Linie.

Wir stehen voll hinter unserer Entscheidung auch für die Stichwahl, wir lassen uns nicht beeinflussen.

Groß-Umstadt braucht in seiner Lage einen Wechsel an der Spitze der Verwaltung.

Es kann und darf nicht so weitergehen.

Wir bitten Sie, gehen Sie zur Wahl. Wählen Sie René Kirch.

Nie war die Chance für einen Wechsel in Groß-Umstadt größer als jetzt!

Heiko Listner, 1. Vorsitzender FDP OV Groß-Umstadt